



相性占い



ぽてとぱい

相性占い

生れた日付と血液型を教え合って
二人でやったね 相性占い
信じる気なんて 全然無かったのに
結果が悪くて 結構へこんだ

インターネットをあちこち探して
都合の良い結果が出るのを待ってた
君は結局 パソコン閉じて
「こんなのは関係ないよ」って笑ってたよね

あの時なんで 笑い返せなかつたんだろう
なんで「そうだね」って 言えなかつたんだろう
占いが当たつたことを知るのは ずっと後になつてからだった

だんだん 会う日が少なくなつて
だんだん 電話もかけなくなつて
だんだん 絵文字を使わなくなつて
二人でネットを見ることも しなくなつていつた

どうせだったら 占いに
「もっと連絡はマメにしなさい」とか
「もっと彼女を大事にしなさい」とか
書いてくれればよかったのに

君がいなくなつて しばらくたつて
僕はまた あのサイトにアクセスしてみた
二人で初めて調べた 相性占いのサイトに

「二人の関係を長く続けるには、お互ひ我慢が必要です」
あのときの彼女にも言ってやってくれよ
「思ったことはハッキリ言うのが吉」
ハッキリフラれた僕にも言えるのかよ

僕はやっぱり パソコン閉じて
「こんなのは関係ないよ」って泣いてた